



Fenêtres sur classes

Journal du SNUipp - FSU Guyane

Septembre 2014

numéro 125

Directeur de publication :

Imprimé par nos soins - n°CPPAP 4246D73S-

Rentrée 2014: Inégalités et confusions

Sommaire :

P 2 : Accueil des nouveaux collègues, ISG

P 3 : Infos syndicales, direction

P 4 : Gel des salaires, hors classe, élections professionnelles

Le ministre Hamon n'a pas trouvé le bon rythme! Il a été remplacé par Najat Vallaud Belkacem, première femme à se voir confier la responsabilité du ministère de l'Education Nationale. Le gouvernement espère faire passer la pilule en changeant de tête sans changer de cap. **Les collègues ne sont pas dupes!**

La réforme des rythmes scolaires est un fiasco qui va creuser les inégalités territoriales et les élèves de Guyane seront les premiers à en faire les frais. En laissant la main aux municipalités, ce gouvernement a choisi de renoncer à l'équité du service public d'éducation. La réforme des rythmes n'était pas la priorité car elle n'aura aucune conséquence positive en termes de réussite scolaire.

Pour le SNUipp-FSU les vraies priorités sont ailleurs. La diminution des effectifs par classe, le renforcement des moyens de remplacement, la généralisation du « plus de maîtres que de classes », la reconstruction des RASED, le rétablissement de la formation continue sont des facteurs de réussite scolaire prioritaires.

Le gouvernement a fait le choix d'une politique économique qui n'investira pas dans l'école de la République. La prime de 400€ (ISAE) est-elle censée faire oublier le gel des salaires et la diminution de notre pouvoir d'achat? Nos conditions de travail se dégradent et l'on s'étonne d'être face à une crise du recrutement des enseignants!

Malgré le chômage écrasant en Guyane, l'ensemble des postes ouverts au CRPE ne sont pas pourvus. Qui voudrait se lancer dans une carrière d'enseignant sachant que les conditions de travail sont déplorables? Notre administration ne respecte pas les règles de gestion collective, nos IEN nous infantilisent, les résultats des mutations sont insatisfaisants, les dotations des écoles sont insuffisantes et les infrastructures sont saturées et vétustes. Les perspectives d'un avenir meilleur pour les collègues et les élèves de Guyane sont bien faibles.

Pendant ce temps, les décideurs du rectorat gèrent leur propre carrière au lieu d'assumer, avec ambition, leur missions. **Le SNUipp-FSU reste actif, à vos côtés, pour dénoncer ces dérives.**

Syndicat National Unitaire

des Instituteurs, Professeurs des écoles et PEGC

Bât. F n° 24, cité Mont-Lucas 97300 CAYENNE

Tél : (05.94) 30.89.84 ou (06.94) 27. 15. 29 Fax : (05.94) 30.51.03

E-mail: snu973@snuipp.fr Site web : <http://973.snuipp.fr>



